

1897-98

# Rapport Annuel

... DE ...

## LA SOCIÉTÉ ST-JEAN-BAPTISTE DE MONTREAL.

### INTRODUCTION.

En publiant aujourd'hui son deuxième rapport annuel, l'Association Nationale désire donner un compte rendu sommaire de ses opérations. Propriétaire d'un immeuble évalué à \$300,000, la Société St-Jean-Baptiste n'est plus seulement une institution patriotique ayant à cœur de rendre le peuple meilleur et de protéger nos institutions, notre langue et nos lois. Elle est devenue une association financière importante, reconnue par l'Etat comme corporation d'utilité publique, chargée de l'enseignement spécial et gratuit de nos classes industrielles.

Dans ces conditions il est urgent que, chaque année, le ministère de l'instruction publique, les membres de notre association, les actionnaires du Monument National et le public soient informés des travaux accomplis par le bureau de direction ainsi que des résultats obtenus. Pour cela les matières de ce rapport seront divisées comme suit :

1. L'œuvre du Monument National.
2. Les cours publics et l'enseignement technique 1898-9.
3. La célébration de la fête nationale.
4. Etat financier de l'association.
5. Officiers de la Société St-Jean-Baptiste.
6. Liste des actionnaires du Monument National.